

cia de haberse caído en un pozo, de una manera meramente accidental.

Alonso fué recogido por la policía de la 5ª Demarcación y llevado al Hospital de Belén.

ARISTOCRATICO ENLACE.—Ayer á las diez de la mañana, como lo teníamos anunciado, se verificó en el templo de Santa Teresa y ante el altar de Ntra. Sra. del Carmen, adornado con ramos de lirios, el matrimonio del Sr. D. Juan Martínez Negrete con la Srta. Clementina Villaseñor. Apadrinaron el acto, al cual asistió lo más escogido de nuestra sociedad, los Sres. D. Francisco Martínez Negrete y D. Lorenzo Villaseñor, la Sra. D.ª Emilia Arzapalo de Villaseñor y la Srta. Refugio Martínez Negrete, todos deudos próximos de los desposados. Estos recibieron la bendición nupcial, de mano del Señor Preb. D. Luis Argüello, antiguo capellán de la familia del novio.

Durante la ceremonia, en el atrio del elegante templo carmelita, la Banda de la Gendarmería del Estado ejecutó las siguientes piezas: Marcha «Tanger», paso doble «Patria»; «Ober-Hungara»; «Lohengrin» y repetición de la «Marcha de Tambor».

A mediodía se sirvió en el Tiboli un magnífico banquete, al que asistió muy selecta concurrencia.

En fin, á la hora en que escribimos estas líneas acabamos de llegar de la casa en que el padre del novio festeja con un brillante sarao este acontecimiento matrimonial; y vamos á permitirnos describir, á vuelo de pluma, el aspecto que ofrece el interior de la habitación de la familia Martínez Negrete.

El patio de la casa está transformado en elegante salón para que tenga verificativo el baile. Ese recinto está alfombrado de rojo y ostenta por adorno espejos y flores, hallándose unos y otras artísticamente repartidos en los muros y en las columnas que sostienen los arcos de los corredores que encuadran el patio. De los techos penden pabellones de cedro y heno. En el lado poniente del salón, descansando sobre los capiteles de dos de las columnas, se ven las iniciales C. y J. formadas de luces incandescentes sobre fondo azul, y lo mismo se ve del lado Oriente.

La entrada está velada por elegante cortinaje, y á su frente, en una tribuna, está el sitio destinado á la orquesta y que tiene la forma de un gabinete improvisado con vistosas cortinas ro-

jos y aquí y allá, coronas y guirnalda de flores naturales.

Hay tres mesas que tienen espacio para 200 cubiertos. La principal forma un ángulo recto, midiendo su lado más extenso 64 piés, de poniente á oriente, y el más corto, de sur á norte, 35 piés 4 pulgadas.

Otra mesa ocupa el corredor Oriente de la finca, y paralela á aquella, en el comedor propiamente dicho, hállase otra de grandes proporciones.

La iluminación no puede ser más espléndida, como se verá por los siguientes datos. En el zaguán, antes de la entrada del salón, se encuentra una lámpara de arco de 2.000 bugías, reducidas á la mitad en razón del globo apagado que ostenta para que no lastime la vista.

En el lugar destinado al baile hay ocho lámparas en iguales condiciones; y otra, en el extremo poniente de la mesa principal.

Las luces incandescentes, en número de 153, están repartidas de la siguiente manera: 63 de 8 bujías en las cuatro principales; 10 de 16 en una artística araña que alumbraba el gabinete destinado al tocador; 10 de 16 en la escalera; en la cantina dos arañas con 3 lámparas cada una y un foco aislado; 17, de á 16 bujías, en los corredores; y en fin, en el comedor de la familia 3 de 32, y una de 32 igualmente, en el tocador. La fiesta promete estar magnífica: desde aquí oímos el incesante rodar de los carruajes que van á pararse ante la fachada del lugar encantado en donde hoy se va á deleitar la parte más opulenta de la buena sociedad de Guadalajara.

Mañana publicaremos los detalles relacionados con el gran baile de que habíamos.

Sirvan sólo estos apuntes para satisfacer la curiosidad palpitante de aquellos de nuestros lectores que no hayan podido concurrir á la fiesta y para repetir nuestros parabienes á la feliz pareja y á su familia.

RESOLUCION CONFIRMADA.—La Suprema Corte de Justicia Militar, confirmó la sentencia dictada por el Consejo de Guerra en el proceso Pareyón-Echeverría, absolviendo á éste y condenando á aquel á la pena de quince meses de prisión.

Defendió al Sr. Dr. D. Francisco de P. Echeverría el Sr. Lic. Prida y Arteaga, y al Sr. Mayor D. Cristóbal A. Pareyón, el Sr. Lic. D. Agustín Verdu-

TIMBRES FALSIFICADOS.—Se acaba de descubrir en la Capital de la República una gran falsificación de que estaban siendo objeto los timbres de 4 cincuenta centavos. Tan bien hechas están las estampillas falsificadas, según se dice, que sólo un perito puede distinguir la falsedad y eso no á la simple vista, sino valiéndose de anteojos para descubrir la diferencia de las sombras y del perforado, así como de reactivos químicos para darse cuenta de las substancias diferentes, usadas en la impresión.

Se hace ascender á trescientos mil pesos la suma que representan los timbres falsificados.

Como presunto responsable de ese delito aparece un Sr. D. Diego Barrena, persona que hasta hoy era tenida como muy honrada y quien ha sido aprehendida.

Han sido aprehendidos también en el Paso del Norte, como complicados en la falsificación dos individuos que llevan los apellidos de Chávez y Chicoy respectivamente.

En la creación de las estampillas ilegales, se dice que ya se ha mandado por el Gobierno que dejen de usarse los timbres de cincuenta centavos, empleándose en su lugar los de veinticinco.

Se hacen por los periódicos de México comentarios llenos de indignación, por pararse mientes, con justicia, en que ese robo se ha estado efectuando cuando el Erario se halla en la aflictiva situación que ya se sabe.

ENRIQUE J. REMUS.

COMERCIANTE Y COMISIONISTA

Se encarga de la compra y venta de toda clase de efectos.

Único depósito de jabón de Sayula, clase suprema, de todos cortes.

Anticipa fondos, en cuenta de comisiones con módico interés.

Harina y esquilmos por mayor y menor.

Pidanse referencias.

Despacho: San Francisco num. 224 teléfono, num. 75.

Dirección postal; apartado 88

INCONVENIENTES.—Los gendarmes que se colocaron ayer en las inmediaciones del templo de Santa Teresa, para que guardaran el orden, mientras se verificaba el sonado matrimo-

Gracia, (ner nue... a exor... e de... M... ly... t... á M... C... Job... reinta... p... la... di... N. B... M... pu... de pro... ven á... SO... on... de la Ba... m... do... de se... F... mbr... ci... d... os d... ue... ros y... el paso... q... esc... ex... men... d... de I... La... un... y el... pu... r... se... tido... potenci... INC... como á... que ha... maderas... de la... tio se l... de hoj... El t... de fier... conten... todas... donde... cas de... truido... Deb... bajó p... progre... cuand... los edi... Herrer... aceite... Las... diez r

jas de seda.

La cantina está bajo la escalera y abundantemente provista. Su decoración es la de flores naturales, como la del salón y en el fondo de ella se ostenta una luna magnífica.

La monumental escalera hallase alfombrada y adornada en el mismo orden que el recinto destinado al baile.

El tocador está en un pequeño gabinete del piso superior, inmediato á la escalera y lujosamente amueblado.

Sirven de comedor los corredores de la planta alta, que, como la inferior, está adornada con insuperable buen gusto. En los extremos de los corredores y en la parte media, véanse soberbios espe-

REFRESCON DE MEMORIA.—

El Ayuntamiento ha echado hasta hoy en olvido nuestras indicaciones respecto al cultivo que necesita nuestro bello paseo de la Alameda, para atraer á su recinto concurrencia.

Ya no queremos Parque en el Agua Azul, Señores Municipales, porque al fin ese fruto está verde y no hemos de ser nosotros los que lo gustemos; nuestras humildes aspiraciones—nada costosas por cierto—no van más allá que á pedir que se atienda el antiguo sitio de recreo, tan alabado por lo lindo allá en los buenos tiempos del Sr. D. Manuel Escorza, dememoria no olvidada.

nio que allí tuvo lugar, se portaron de una manera muy censurable, propasándose á arrojar del templo, según se nos dice, á las personas pobres que habían concurrido é impidiendo el paso de las calles que conducían al templo, hasta las personas convidadas.

Muy digna de la más enérgica censura nos parece esa conducta de la policía, que así se extralimitó en el cumplimiento de su deber, haciendo odioso un acto que sólo habría debido respirar alegría.

EXCURSION DE PERIODISTAS.

—El 12 del corriente pasaron por San Luis Potosí, con dirección á México, los miembros de la Prensa Asociada de

TL dice c
espera
las fi
Illmo
gas y
pectiv
¡Bi
nos P
ridos
IM
TO.—
que e
de est
do en
el Sr.
Hacien
nuestr
tado d
ción.

El Marqués y la Marquesa Piborne, decidieron quedarse en el hotel, dejando para el día siguiente su partida para los lagos. Después de haberse ocupado del equipaje de su amo, el groom recibió orden de estar á su disposición formal de abandonar la antecámara mientras el joven Piborne las echaba de gentleman en medio de los turistas que leían, hablaban ó jugaban en el salón.

Al día siguiente un carruaje esperaba al pié de la escalera del establecimiento. Era un ancho y cómodo landeau, que se podía descubrir, con asientos detrás para John y Marion, y asiento delante sobre el que se acomodaría el groom, junto al cochero. En los cofres se metió ropa blanca y vestidos, provisiones en cantidad suficiente para proveer á la eventualidad, retrasos posibles, falta de haberes, pues convenía que la comida de sus señorías estuviese siempre asegurada. Pero ellos no tenían la intención de subir al coche hasta la salida de Killarney.

En efecto; con ese buen sentido práctico, del que lord Piborne se vanagloriaba siempre hasta en las discusiones de la alta Cámara, había dividido su itinerario en dos partes: la primera, comprendía la exploración de los lagos y se afetuaria por el agua; la segunda, la exploración del condado hasta el litoral y se haría por tierra. Síguese de aquí que el landeau no transportaría á los nobles excursionistas más que durante esta última parte del viaje. Así se puso en camino desde por la mañana para esperarla en Brandons-cottaje, á la extremidad de los lagos de Killarney. Como en su sabiduría, lord Piborne había fijado en tres días la duración de la travesía de

bahía de Bantry, en la costa del oeste está el puertecillo de pesca Glengahilly y sus catorce mil hombres desembarcando la República francesa les envió manos de Irlanda.

ce millas y media de ancho y tres del E., dominadas por las cadenas como marco verdes bosques, que en cen al dominio Muckroos.

En su superficie se destacan Lamb, Heron, Eouse; entre las más importante, y Innisfallen la

Hacia ésta se dirigió primero tiempo era soberbio; el sol derrochaba que tan avaro se muestra á menudo estas provincias. Una ligera brisa de las aguas. Hormigueta aspiraba efluvios, al mismo tiempo que admiradores que se veían desde el barco. expresar estos sentimientos por intensivas. Se le hubiera mandado callar

Y en verdad, lord y lady Piborne asombrarse de que un ser sin educación fuese sensible á aquellas bellezas naturales regocijo de ojos aristocráticos. Advertir que sus señorías hacían aquello convenía que gentes de su rango probablemente nada de lo que veían

III
II